

Aktuelles intern

Aktionen, Programme und Publikationen der Konrad-Adenauer-Stiftung

Mit Ansätzen für die **transatlantische Zusammenarbeit** befasst sich die Konferenz der **Konrad-Adenauer-Stiftung** in Kooperation mit dem **American Jewish Committee** vom 8. bis 9. Dezember 2008 unter dem Titel **Richtungswechsel im Weißen Haus?**. Im Rathaus Schöneberg und in der Akademie der Konrad-Adenauer-Stiftung diskutieren namhafte Experten, wie u. a. Eckart von Klaeden MdB, Patrick Child (Leiter des Kabinetts der EU-Kommissarin für Außenbeziehungen und Nachbarschaftspolitik), Charles King Mallory IV (Direktor des Aspen Institute Berlin). Informationen unter www.kas.de.



Spektakuläre Fälle von Kindesvernachlässigung haben die Frage nach der Rolle der Eltern aufgeworfen. Die Problematik von **Eltern unter Druck – Selbstverständnisse, Befindlichkeiten und Bedürfnisse von Eltern in verschiedenen Lebenswelten** greift Nina Heinrichs, Professorin für Klinische Kinder- und Jugendpsychologie der Universität Bielefeld, am 11. Dezember 2008 in ihrem Vortrag auf. An der anschließenden Podiumsdiskussion nehmen Christine Henry-Huthmacher (Koordinatorin für Familienpolitik der KAS), Pastor Bernd Siggelkow (Die Arche Berlin) und Marie-Luise Lewicki (Chefredakteurin der Zeitschrift „Eltern“) teil. Ort: Akademie der Konrad-Adenauer-Stiftung, Berlin; Anmeldung: kas-berlin@kas.de.



40 Jahre 1968. Alte und neue Mythen fasst die von Bernhard Vogel und Mat-

thias Kutsch herausgegebene Streitschrift in den Blick. Die Beiträge dieses Bandes verstehen sich als pointierte Gegendarstellung zu neuen und neu belebten 68er-Mythen. Zu den Autoren zählen u. a. Ruprecht Polenz MdB, Professor Manfred Wilke und Ministerpräsident Dieter Althaus. Das Buch ist ab Dezember im Herder-Verlag erhältlich.



Seit August 2008 ist **Peter-Alberto Behrens** Leiter des **Medienprogramms Lateinamerika** mit Sitz in **Buenos Aires/-Argentinien**. Zuvor war er Leiter des Auslandsbüros in La Paz/Bolivien. Seit Oktober 2008 leitet **Winfried Jung** das Auslandsbüro in **Santiago de Chile/Chile**. Das von ihm zuvor geführte Auslandsbüro in **Peking/China** unterliegt nun der **Leitung durch Wolfgang Meyer**, der zuvor das Auslandsbüro in Phnom Penh/Kambodscha leitete. **Annette Schwarzbauer**, ehemalige Länderreferentin in den Teams Lateinamerika und Afrika/Naher Osten hat die Leitung des Auslandsbüros in **Maputo/Mosambik** übernommen.



Die Konrad-Adenauer-Stiftung wird ab 2009 als erste deutsche politische Stiftung ein **Regionalbüro in Abu Dhabi**, der Hauptstadt der Vereinigten Arabischen Emirate (VAE), aufbauen. Mit diesem Schritt will die Stiftung ihr Engagement auf die Länder des Golf-Kooperationsrates (GKR) ausweiten.